

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**



**LES AMIS DE TI-BERT VIENNENT EN AIDE AUX FAMILLES
DE SAINT-ALEXANDRE-DE-KAMOURASKA**

Saint-Alexandre-de-Kamouraska, 22 juillet 2020 – Encore cette année, plusieurs familles ont pu compter sur une aide financière facilitant l’inscription au Camp de jour municipal à Saint-Alexandre-de-Kamouraska.

Les Amis de Ti-Bert, organisme œuvrant auprès de la jeunesse dans différents secteurs, tels que le sport, la culture, la musique et la santé, a remis cette année un montant de 1 080 \$. Les 36 enfants inscrits cet été ont pu en bénéficier en participant Camp de jour.

La Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska ainsi que ses citoyens sont chanceux de pouvoir compter sur cet appui financier récurrent afin d’encourager leurs jeunes à réaliser leurs rêves et leurs projets. L’ensemble des membres de l’organisation peuvent être fiers de leur implication bénévole dans la communauté. Au nom de tous ces enfants ainsi qu’en celui des membres du conseil municipal, la Municipalité tient à les remercier pour tout ce qu’ils accomplissent annuellement dans le milieu.

-30-

Source : Rosalie Demers, Coordonnatrice des loisirs et de la vie communautaire
Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska
loisirs@stalexkamouraska.com
418-495-2440, poste 225